

Navidad: Una bicicleta genera energía

Se trata de una **bicicleta híbrida** que genera energía . Bajo el slogan: “*Ponle tú energía a la Navidad*”, la bicicleta ha sido presentada hoy por **el Ayuntamiento de Málaga**.



Imagen: [Google](#)

En el día de hoy, Teresa Porrás, teniente alcalde y concejala de Sostenibilidad y Servicios del Ayuntamiento de Málaga ha presentado la **bicicleta híbrida** que genera **energía** mediante el pedaleo. Con el título de “*Ponle tú energía a la Navidad*”, se puso en funcionamiento un molino del Belén municipal.

La **bicicleta** se hallará en el Patio de Banderas del Ayuntamiento de Málaga en estas festividades de Navidad. Es una **bicicleta híbrida** que no sólo se usa como las tradiciones sino que posee, además, pedaleo asistido eléctrico. Mediante el pedaleo de la **bicicleta**, se produce la generación de **energía**. La **bicicleta** posee una dinamo que es la encargada de recibir **energía** y transformarla en electricidad de 100 watios.

Según lo explicado por Teresa Porrás, el objetivo de esta iniciativa es concientizar y sensibilizar a los más pequeños de que para generar **energía** no es necesario quemar combustible y que, precisamente, en época de **Navidad** en la que hay un exceso de consumo, no debemos derrochar **energía**.

Los escolares malagueños del Colegio Público Pablo Neruda han tenido posibilidad de visitar el Belén municipal. La concejala Porrás les explicó, además, cómo es el proceso de generación de **energía** en una **bicicleta** mediante el pedaleo.

“Toda la persona que quiera visitar el Belén en estos días tendrá la posibilidad de montarse en la bicicleta y comprobar como puede generar energía dando un pedaleo”.- puntualizó la concejala de Málaga.